



Aujourd'hui, ce qui nous paraissait lointain nous touche au plus près. Crise sanitaire, réchauffement climatique, vieillissement...

Le nombre de personnes vulnérables explose.

À l'Université Paris-Est Créteil, plutôt que de fermer les yeux ou de mettre de côté les populations fragilisées, en difficultés, parfois même exclues, nous nous engageons pour leur réussite.

**Agissons ensemble
pour une société plus
juste et plus éclairée**



Amener chacun à réussir quelles que soient ses vulnérabilités

Nous voulons accompagner au mieux celles et ceux qui feront le monde de demain, grâce à plus d'empowerment, d'innovation et d'approches transdisciplinaires pour :

- > une meilleure compréhension de ce que sont les vulnérabilités, de leurs impacts, par une recherche de pointe en lien étroit avec la société ;
- > de nouveaux modes d'enseignement pour apprendre en faisant, expérimenter et exprimer tous les talents.

Il est urgent d'agir

Face aux crises que nous traversons et celles à venir ; face à un nombre croissant de jeunes et de professionnels en demande de formation.

À l'UPEC

+10% d'étudiants en 5 ans

+250% de professionnels en formation continue en 5 ans

Pour relever ces défis, nous avons créé en janvier 2021 une fondation partenariale qui porte trois grandes missions :

Soutenir les projets novateurs et porteurs de sens au sein de l'UPEC

Aider chaque jeune à trouver sa place dans la société

Proposer un espace d'échanges et d'expérimentation sociétale inspirant les citoyens et les professionnels de demain

Nos membres fondateurs

THALES

BNP PARIBAS

SEINE-MARNE
LE DÉPARTEMENT

agefiph
ouvrir l'emploi
aux personnes handicapées

UPEC
UNIVERSITÉ PARIS-EST CRETEIL
VAL DE MARNE
Connaissance - Action

Trois ambitions



Fonds d'urgence pour nos étudiants

Nombre de nos étudiants se retrouvent en situation de vulnérabilité face à la crise sanitaire.

Nous souhaitons mettre à l'abri ceux qui se retrouvent sans logement ou en difficulté financière pour assurer l'essentiel, mais aussi lutter contre leur isolement social et la dégradation de leur santé mentale.

1. Priorité au Handicap Apporter des solutions nouvelles

- › À la fois aux personnes touchées, notamment dans leur quotidien et dans leur vie professionnelle
- › Aux soignants face à un nombre croissant de patients et aux entreprises pour un meilleur accompagnement dans l'emploi

Il est urgent d'agir, grâce à des approches sociétales et technologiques innovantes pour favoriser l'insertion socio-professionnelle des personnes en situation de handicap, souvent plus vulnérables en termes de santé et d'accès à la formation notamment.

2. Priorité à l'environnement et à ses impacts sur la santé et la société Mieux prévenir les vulnérabilités

- › Accompagner les trajectoires de vie et de santé dans leur globalité
- › Développer la recherche et l'innovation pour relever les défis environnementaux

La pollution, les atteintes à la biodiversité et le dérèglement climatique affectent notre vulnérabilité.

Face à la hausse des enjeux environnementaux, il est plus que nécessaire de comprendre les risques sanitaires et d'identifier les éléments clés de prévention.

3. Priorité aux entreprises de demain Permettre aux entreprises de s'engager dans la transformation sociétale

- › Préparer les futurs entrepreneurs de l'Economie Sociale et Solidaire (ESS)
- › Aider les entreprises à faire face à leurs nouveaux enjeux sociétaux

Face à l'accélération du nombre d'individus vulnérables, nous voulons aider un maximum de personnes à entreprendre ou à repenser leurs activités pour mieux répondre aux nouveaux besoins de la société.



« Aux côtés de l'UPEC,
BNP Paribas agit pour une société
plus juste et plus éclairée.

Toutes les entreprises qui
souhaitent elles aussi contribuer
aux enjeux sociétaux et environ-
nementaux sont les bienvenues
pour devenir mécènes de la
Fondation UPEC. »

Valérie Bocciarelli,
Responsable Marque Employeur,
Partenariats et Compétences
**BNP Paribas - mécène et membre
fondateur de la Fondation UPEC**

Devenez mécène

S'engager à nos côtés, c'est :

- › Être acteur de projets sur toutes les thématiques spécifiques de la RSE, telles que le handicap
- › Soutenir des formations innovantes en lien avec la recherche pour les métiers de demain
- › Mieux recruter et mobiliser les compétences des nouvelles générations
- › Accéder à un réseau fort et développer votre ancrage territorial
- › Fédérer vos collaborateurs autour de la construction d'une société plus juste
- › Valoriser l'image de votre entreprise

**Grâce à vous, nous pourrons préparer au mieux
celles et ceux qui feront le monde de demain.**

Contact

Véronique Deborde
Directrice Fondation UPEC
veronique.deborde@u-pec.fr
Tel : 01 45 17 71 24
Port : 06 15 04 72 70